
１０月８日に開催された第６２回宇検村民体育大会の

開会式で宇検村優秀スポーツ選手の表彰が行われ，団体

部門では県総体で優勝した男子バレーボール部が，個人

部門では地区総体で優勝した 藤 康貴君の表彰が行わ

れ，代表で時田颯太君が元田村長から表彰状を受け取り

ました。今回の表彰は，生徒の頑張りはもちろん，外部

指導者，保護者，顧問がひとつになってのものと大変感

謝しております。ありがとうございました。

さて，１０月１３～１４日に中間テストを行いました。

小中合同体育大会，地区駅伝大会，村民体育大会と続き

テストへの取組が心配されましたが，昼休みや放課後の

個別指導，計画的な家庭学習に取り組んだ生徒には，大

きな伸びが見られました。

各教科では試験結果を受けて定着度の低かった問題を

中心に振り返りのテストや指導を行っています。テスト

後の３年教室では，黒板の前に康貴君が立って英語の振

り返りテストの答え合わせと解説をしていました。授業

内容を確実に身につけるためには，授業内容が分かるか

ら問題を解くことができる力が必要です。そして，確実

に理解できていれば康貴君のように友だちに説明できる

ようになります。職員は昼休みや放課後に個別指導を行

っています。教科担任に声をかけられてから参加するの

ではなく，自ら質問するなど前向きな学習姿勢により，

友だちに説明できるよう力を高めてほしいです。

宇検村村制施行100周年を記念し

て，関東屋鈍会会長の吉永広明様か

ら，村内の全児童生徒へ「１００円

札」の贈呈がありました。保護者の

皆さんの中には，実際に使ったこと

がある方もいらっしゃるかもしれ

ません。今となっては大変貴重なも

のです。吉永様，本当にありがとう

ございました。ここでクイズです！

Ｑ：100円札に描かれている人物は誰でしょうか？

１０月５日（木）に大島地区中学校駅伝大会が，太陽が

丘運動公園周辺コースで行われました。選手は朝のランニ

ングや放課後の練習に一生懸命練習に取り組んで，大会に

備えてきました。結果は，男子が１６位，女子は１７位と

なりました。今回本校は躍進賞を頂くことができました。

体育大会や文化祭など，いろいろな行事にも取り組みなが

らでしたが，３年生を中心によくがんばりました。皆さん

応援ありがとうございました。

また，７日は徳洲会旗争奪小・中学校バレーボール大会

が，太陽が丘運動公園体育館で行われました。新チームに

なって初めての大会でしたが，女子バレーボール部が３位

入賞と，幸先のいいスタートを切ることができました。来

年の地区総体に向けて，男子も含めて頑張りますので，応

援をよろしくお願いいたします。

１０月１日から「かごしま県民のための自

転車の安全で適正な利用に関する条例」で次

の２点が施行されました。最近自転車乗車

中の交通事故が発生しています。ヘルメッ

ト着用 100％をめざしましょう。また事故で相手にケガを

負わせて，巨額の損害賠償が請求されるケースが増えてい

ますので，保険の加入を必ずお願いします。

◇中学生以下の子に乗車用のヘルメットを着用させる義務

◇自転車利用等の自転車損害賠償保険等への加入義務

【１１月】のおもな行事

１日（水） 地域が育む「かごしまの教育」県民週間

※１１月７日まで学校フリー参観日

２日（木） 全校自転車遠足（至タエン浜。弁当持参）

３日（金） 文化の日 どんと祭

５日（日） 村制１００周年記念式典・うたまつり（村体育館）

７日（火） 避難訓練（津波想定）

９日（木） ３年実力テスト（～10日）

10日（金） 漢字検定（放課後）

11日（土） 土曜授業 家庭教育学級（１６時～）

14日（火） 第2回村集合学習（午前：村英語暗唱・弁論）

16日（木） 生徒総会

24日（金） 授業参観、学級PTA、学校保健委員会

給食試食会、親子進路学習（３年生）

29日（水） 2学期末テスト（～12月1日）
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１０月２９日（日）に行われる文化祭に向けて，準備が進んでいます。今年も舞台発表，展示発表と盛りだくさん

です。舞台発表では，各学年が劇を行います。その見どころを各学年の文化委員長に聞いてみました。

舞台発表は１２時４５分からとなります。１２時からは展示作品もご覧いただけますので，皆さんぜひお越しくだ

さい！また家庭教育学級による合唱もあります。保護者の皆様の御参加をお持ちしています！

１０月９日に行われた「村

制施行１００周年記念村民

体育大会」に本校の生徒・職

員も選手，役員として参加さ

せて頂きました。真夏を思わ

せる非常に暑い中での開催

でしたが，選手としてはそれ

ぞれの集落の代表として，役

員としては大会を支えるス

タッフとして，各自が全力を

尽くし，大会を支えました。

それぞれの集落のよさを再

確認できた１日になったの

ではないでしょうか。皆さ

ん，大変お世話になりまし

た。

９月２７日に，首都大学東

京の西島准教授と学生さん

が，ゼミ合宿の一環で本校に

来校されました。給食や昼休

みに生徒と交流し，また，先

生方とも情報交換を行いま

した。本校には毎年お越し頂

いています。役場では元田村長さんとお話をされたそうで

す。そして，ハブを見て，興味津々だったようです！

１０月１２・１３日に田検小

の谷口先生と，久志小中の久木

田先生が，他校種参観の研修で

本校で来校され，１２日にはお

２人に１年数学の授業をして頂

きました。まず，小学校の復習

として「道のり・速さ・時間」

の問題を解きました。その後中

３理科の「運動とエネルギー」

に出てくる速さの問題にチャレ

ンジしました。お二人の先生の

丁寧な授業展開を，１年生は終

始楽しみながら取り組んでいました

１０月１９日に，生徒会

役員選挙・立会演説会が行

われました。１年生２名，

２年生４名の立候補者が，

立派な態度で演説を行い，

それぞれの主張を述べて

くれました。生徒会活動

は，いよいよ２年生が中心となります。これまでの伝統を

引継ぎ，また，新しい風を吹き込んでくれると思います。

新執行部は来週発表予定です。みんなのリーダーとして頑

張りますので，皆さん応援のほどよろしくお願いします。

３年生の皆さん，これまで本当にお疲れ様でした。
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１年文化委員長

藤 大斗

今年の１年生の劇

「ケンムン」は一人

一人が，自分の個性

を出しているので見

どころがたくさんあります。今回が

中学生になって，初の文化祭なので，

みんな緊張していると思いますが，

一生懸命頑張ります！

２年文化委員長

泉 将太

僕たち２年生の

劇「対馬丸」の見

どころは戦争のこと

について劇にすると

いうことで，修学旅行で学んだこと

を思い出したり，DVD を見たりし

て，登場人物の気持ちをしっかりと

理解し，熱演するところです！

３年文化委員長

米田 千優

私たちは，「も

しトラ」という劇

をします。この劇

は弱小チームの野球部が厳しい練

習を乗り越えて勝ち進んでいくと

いう話です。その時のチームメー

トの心の変化や仲間同士の絆に注

目してみて下さい。


